



Hotzenplotz-Film erhält Vorpremiere in Balsthal

2021 wurde in der Umgebung von Balsthal und auf der Ruine Neu-Falkenstein «Räuber Hotzenplotz» verfilmt.

Vor gut einem Jahr haben die wildromantische Kulisse der Ruine Neu-Falkenstein und weitere Plätze in der Umgebung von Balsthal das Filmteam von Disney als Drehorte für den neuen Hotzenplotz-Film überzeugt. Über mehrere Tage wurden verschiedene Szenen des Films hochprofessionell abgedreht. Was dabei herausgekommen ist, wird jetzt in Balsthal als Schweizer Vorpremiere des Films gezeigt. Organisiert wird der Kino-Event «Hotzenplotz auf Neu-Falkenstein» vom Schlossverein Falkenstein und vom **Naturpark Thal** mit technischer Unterstützung durch das Kino Onik aus Oensingen.

Vier Familienshows und zwei geführte Besuche

Die Kinoverantwortlichen haben bewusst entschieden, Balsthal als Aufführungsort für eine Vorpremiere des Films auszuwählen. Die Filmvorführungen finden zwischen dem 30. September und 8. Oktober im neu erstellten GAG Lindenpark in Balsthal statt. Dies sicher auch als Dank an die Balsthaler Bevölkerung und insbesondere an den Schlossverein, welcher der Filmcrew im vergangenen Jahr trotz sehr nassen Wetters bei der Umsetzung der Dreharbeiten mit Rat und Tat beigestanden ist. Es waren nicht einfache Filmsequenzen auf dem unwegsamen Gelände, sagte ein Aufnahmeleiter vor einem Jahr bei einem Drehbesuch dieser Zeitung. Rund 100 Personen waren

direkt in die Filmaufnahmen involviert. Ihre «Basis» war auf der ehemaligen Zirkuswiese bei der Quality Paper im Mühlefeldquartier in Balsthal eingerichtet. Per Shuttle wurden die Darsteller und Techniker dann jeweils zum Drehort auf die Ruine chauffiert.

«Räuber Hotzenplotz»-Menü

Neben den abendlichen Filmshows ab 30. September jeweils um 20 Uhr (VIP-Anlass) sind auch vier Familienshows mit Beginn um 16 Uhr geplant. Am 1. und 2. Oktober finden zudem geführte Besuche des Drehortes Schloss Neu-Falkenstein mit interessanten Informationen und witzigen Anekdoten zu den Dreharbeiten statt. Treffpunkt dafür ist jeweils um 10 Uhr auf Neu-Falkenstein. Zur Abrundung des Kino-Erlebnisses kann im Restaurant des Lindenparks auf Reservation ein «Räuber-Hotzenplotz»-Menü genossen werden. Auch eine Snack- und Getränkebar sorgt für das leibliche Wohl und das richtige Kino-Gefühl.

Tickets sind ab dem 18. September auf der Event-Website oder nach Verfügbarkeit jeweils an der Kinokasse erhältlich. Auführungen finden statt am 1., 2., 5. und 8. Oktober jeweils um 16 Uhr und um 20 Uhr. (mgt/frb)



Was wird wohl von den pittoresken Bauten der Ruine Neu-Falkenstein im neuen Hotzenplotz-Film von Disney zu sehen sein? Bald wird es sich zeigen.
Bilder: Patrick Lüthy